



かがやけ！とよふく小



学校便り18号 令和7年12月24日 文責 三牧公久
【校訓】正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



明日から冬休み！

本日で後期前半が終わり、明日から冬休み（12月25日から1月6日まで）になります。後期前半は運動会や見学旅行など行事が多かったです。授業だけでなく行事を通して子供たちは成長できたのではないかと感じています。

冬休みは13日間と短いですが「家庭学習」や「学校のきまりを守る」「規則的な生活を心がける」など、いつもと同じように頑張って欲しいと思います。また、年末年始をまたぎますので、交通安全にも気をつけて欲しいです。お家の手伝いも頑張りましょう。

それでは、1月7日（水）に子供たちが元気に登校してくることを学校で待っています。

火災避難訓練

12月16日（火）の業間の時間に火災避難訓練を行いました。今回は家庭科室での調理実習中に出火した想定で訓練は行われました。子供たちも真剣に訓練に取り組んでくれて静かにしゃべらず避難場所のハンドコートまで避難できました。今年は乾燥した日も多く学校だけでなく家庭でも火災は気になるところです。消火器の場所や避難経路は家庭でも確認しておくといいかなと思います。子供たちにはいざというときは安全な場所に避難し近くの大人に知らせる等、命を守る行動をしてほしいと思います。

幼保小交流活動

12月16日（火）の午前中に本校1年生と校区内の3つの園（豊福保育園、まこと幼稚園、松橋幼稚園）の年長の園児さんとの交流会が本校体育館で行われました。内容は、生活科で1年生が作ったおもちゃで園児が遊ぶものでした。1年生もおもちゃや遊び方の紹介を上手に優しくできていました。園児の皆さんも遊びを楽しんでいました。

人権集会

先週から今週にかけて各学年の人権集会が学年毎に行われました。各学年、人権学習で学んだことや学級の人権宣言発表等、内容は自分たちで考え実施していました。人権とは「人が幸せにくらす権利」のことです。授業で学んだことを生かし、子供たちも自分たちが安心してくらせるようにお互いを大切にしてほしいと思います。

その他・お知らせ



- 12月27日（土）から1月4日（日）までの期間は学校は閉校になります。閉校期間中の急な連絡は宇城市教育委員会までお願いします。
- 12月25日（木）から本校運動場が校舎改築工事のために使えなくなります。南門も封鎖されます。その関係で、後期後半（来年1月7日（水）開始）から南門を通って登校していた登校班の子供たちは 国道と体育館間にある道を通って登下校するようになります。よろしくお願ひいたします。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

